Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 118 m2
Référence 5736445
Prix 890 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Découvrez ce magnifique appartement de 4 pieces de 118m2 en rez-de-jardin
dans une résidence neuve a Nice Ouest. Situé a seulement 10 minutes du
centre-ville et 5 minutes des plages, cet immeuble offre une vue panoramique sur

la vile et la mer.la résidence est entourée d'un jardin aux essences

méditerranéennes et dispose d'une piscine chauffée parfaitement intégrée. Elle
propose également des services innovants tels qu'un appartement d'hdtes, une
salle de gymnastique, des boites a colis connectées et des parkings

visiteurs.L'appartement est prolongé d'une terrasse de 22m2 et d'un jardin de ...

Discover this magnificent 3-bedroom apartment of 118m2 on the ground floor in a
new residence in Nice West. Located just 10 minutes from the city center and 5
minutes from the beaches, this building offers a panoramic view of the city and the
sea. The residence is surrounded by a garden with Mediterranean species and has Q‘_D
a perfectly integrated heated pool. It also offers innovative services such as a guest
apartment, a gym, connected parcel boxes and visitor parking.The apartment is
extended by a 22m2 terrace and a 1356m2 garden, including a spacious living

room, a kitchen, 3 bedrooms, ...

BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS
473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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